

Une danse des sourcils hilarante

Une publicité anglaise pour du chocolat fait un carton sur le net. Il faut dire qu'elle est particulièrement drôle.

Deux écoliers font danser leurs sourcils au rythme d'une musique entraînante. Tandis que nous, on n'arrive même pas à faire des vagues avec nos bras, eux y arrivent avec leurs sourcils. La pub a été vue plusieurs millions de fois sur Internet et de nombreuses stars en ont parlé autour d'elles.

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 18 février 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/9300-danse-sourcils-hilarante.html>